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1981 -01- :2 1 

des Nationalrates XV. GesetzBl.!bl'i'~.1pel'ioU: 

.ANFRAGE 

der Abgeordneten ING. MURER, DKFM. BAUER, P~OßS" 
an den Herrn Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 
betreffend Verkehrserschließung ländlicher Gebiete 

Zwar vermitteln der Grüne Bericht und der Tätigkeitsbericht des 
Bundesministeriums für Land- und Forstwirtschaft alljährlich Aufschlüsse 
über die bei der Verkehrserschließung ländlicher Gebiete jeweils er
zielten Fortschritte, doch wären nähere Angaben darüber wünschenswert, 
wie groß das mit Beiträgen aus Bundesmitteln in österreich bisher er
richtete ländliche Wegenetz überhaupt ist. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Herrn 
Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft die 

A n fra 9 e : 

1. Wieviele Kilometer umfaßt das mit Beiträgen aus Bundesmitteln bisher 
errichtete ländliche Wegenetz überhaupt? 

2. Wie groß ist darüberhinaus die Ausdehnung des ländlichen Wegenetzes 
nach den Ihrem Ressort verfügbaren Unterlagen in österreich insQPspmt? 
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